

N-D de la Merci N-D de l'Assomption

Dialogue et nouvelle évangélisation

Ce week-end a eu lieu à Rome un rassemblement de 6000 personnes pour promouvoir la « nouvelle évangélisation ». Le Pape souhaite que se développent des initiatives permettant une nouvelle manière d'annoncer l'Évangile dans le monde Nous d'aujourd'hui. sommes concernés et nous sommes tous invités à redécouvrir qu'être chrétien, c'est vivre notre foi, mais aussi le moment venu en parler. Que ce soit en famille, dans le quartier ou au travail, nous nous sommes peut-être habitués à taire nos convictions religieuses. Sous le couvert du respect, n'est-ce pas une manière d'enfouir un trésor qui, s'il est bon pour nous, devrait l'être aussi pour d'autres! Être catholique ne s'oppose pas au respect, mais intègre dans la foi même le respect, puisque nous sommes convaincus que l'autre possède aussi une richesse que nous avons à découvrir et qui peut nous enrichir. Le dialogue devient alors le chemin de l'évangélisation, car il permet le moment venu la possibilité de dire ce qui nous habite, non comme prosélytisme, mais comme don. Le samedi 5 novembre, nous recevrons des scouts musulmans qui fêteront Abraham. Ce sera l'occasion d'une rencontre qui, je l'espère, pourra nous faire grandir dans l'estime et même dans la Foi.

P. Jacques Cramet

Rencontre avec...

Rose-Marie Carra

Rose-Marie fait partie de l'équipe "accueil des familles en deuil". Cette équipe anime les célébrations des obsèques à Fresnes et à Rungis.

« Le terme accueil est important car c'est la base de notre mission. Cela demande de la disponibilité, car un deuil est imprévisible.

Pour la rencontre avec la famille du défunt, des personnes que l'on ne connait pas, qui sont dans la peine, l'écoute est très importante. Il faut donner confiance.

La célébration débute par une évocation de la vie du défunt, c'est une partie difficile car on parle de la vie de quelqu'un avec des aspects positifs ou négatifs; je m'attache au pourquoi de ces aspects et reste modérée dans mes paroles.

Voir arriver une famille dans la peine et la voir repartir apaisée, je pense "mission accomplie".

Dans ces rencontres, on réfléchit à sa propre vie avec ses joies et ses peines. Je reconnais que depuis que je pratique ce service, mes relations et mon attitude envers les autres ont changé avec plus d'écoute, de tolérance, de patience et de discernement. Cela a fortifié ma foi.

Comme dans toute mission, on reçoit autant qu'on donne.

Curieusement, j'ai été appelée à ce service alors que j'étais en plein deuil. Dans une grande détresse, c'est la rencontre par hasard d'une personne du groupe liturgique qui m'invite à la suivre le soir même pour préparer la messe ... et le père Jacques m'a appelée pour cette mission.

Dieu je n'ai pas choisi, vous m'avez appelée!»

Propos recueillis par Jacques Verdeille

Agenda

Mercredi 26 octobre

20h45 : prière du Chapelet à N-D de la Merci

Vendredi 28 octobre

20h30 : réunion de l'équipe des chrétiens-divorcés à Fresnes

Lundi 31 octobre

19h30 : répétition du groupe chant et musique à Fresnes

Mardi 1er novembre

10h30 : messe de la Toussaint à Fresnes

14h30 : réunion du groupe « Parole de Vie » à Fresnes

Mercredi 2 novembre

19h30 : messe pour les défunts de Fresnes et de

Rungis à N-D de la Merci

20h45 : prière du Chapelet à N-D de la Merci

Jeudi 3 novembre

20h30 : réunion pour « la Cité » à Fresnes

Vendredi 4 novembre

19h30 : messe à N-D de la Merci suivie d'un temps

d'adoration

Samedi 5 novembre

Rencontre inter-religieuse à Fresnes



N-D de la Merci - N-D de l'Assomption

Ceci vous concerne

Nuit inter-religieuse de prière pour la paix

Organisée par le Centre Pastoral Halles Beaubourg, la Mission de France, la revue PRIER, le SRI, les Focolari, le Comité interreligieux franciscain, l'ACAT, les Amis de l'hebdomadaire LA VIE.

Lectures, chants, prière silencieuse, musiques du mercredi 26 octobre 20 h jusqu'au jeudi 27 octobre 8 h à l'église Saint-Merry, 76 rue de la Verrerie à Paris.

Esprit d'Assise

Rencontre des religions pour la paix, à l'initiative du cardinal André Vingt-Trois, Archevêque de Paris, et de la Communauté de Sant'Egidio, le jeudi 27 octobre à 18h, place des Droits de l'Homme - Parvis du Trocadéro à Paris.

santegidio@aol.com - 01 40 29 97 70

Rencontre inter-religieuse

Un groupe de musulmans soufis, avec qui le groupe scout et la paroisse ont tissé des liens au cours de l'année écoulée, invite notre communauté, à l'occasion de la fête d'Abraham, le samedi 5 novembre sur le terrain de la paroisse de Fresnes (repas offert et rencontres).

Inscription à l'accueil avant le 1er novembre.

Infos pratiques

Messes dominicales

Samedi : 18h30 à Rungis.

Dimanche: 10h30 à N-D de la Merci.

En semaine:

Mardi, mercredi, jeudi et vendredi 9h à Saint-Éloi

N-D de la Merci 01 46 66 10 13 laparoissendmerci@wanadoo.fr

N-D de l'Assomption 01 46 87 94 45 paroissedelassomption@orange.fr

Accueil

N-D de la Merci:

Lundi, mercredi et vendredi :16h30-18h30 Mardi, jeudi et samedi : 9h30-11h30

Pas d'accueil à Rungis

pendant les vacances scolaires

Site du secteur

http://www.catholiques-val-de-bievre.org

Nos joies et nos peines

Emma Lemoisson entrera dans l'Église par le sacrement du Baptême le 6 novembre à Rungis.

Nous avons accompagné de notre prière lors de leurs obsèques à Fresnes : Yolande Carouge et Didier Folliard.

ocument

Information travaux à Fresnes

Cet été, des travaux ont été effectués pour l'église Notre-Dame de la Merci : réfection de l'étanchéité des vitraux et de la toiture pour 1345 €, somme à la charge de la paroisse.

Depuis plusieurs jours a débuté une mise aux normes de l'église et du bâtiment de l'accueil pour les personnes à mobilité réduite (PMR) : c'est à dire les personnes handicapées, les jeunes mamans avec poussette, les personnes âgées et les invalides temporaires.

Seront donc réalisés :

- Sur le coté de l'église, une allée goudronnée et éclairée jusqu'à la porte donnant accès au chœur, ainsi qu'une rampe d'accès au narthex, tout ceci avec une signalétique adaptée.
- Au pavillon de l'accueil, aménagement des sanitaires et installation d'une nouvelle porte

avec un accès par un plan incliné.

Le coût de ces travaux rendus nécessaires par la loi, s'élève à environ 40.000 €, entièrement pris en charge par les Chantiers du Cardinal qui fêteront cette année les 80 ans de leur création. La paroisse profite de ces travaux pour poursuivre la rénovation du réseau d'eau potable pour un coût d'environ 5000 €, dont 3000 € sont à la charge de la paroisse, l'Association Diocésaine de Créteil (l'évêché) donnant une subvention de 2000 €.

Par ailleurs, les travaux en cours, de rénovation intérieure à l'église Saint-Éloi sont financés totalement par la municipalité.

La vie de la paroisse dépend de la générosité de chacun. Merci à tous les donateurs, actuels et futurs.